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VE: y REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 
(=: SUMA ESTADO DE SERGIPE 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPO DO BRITO 

Ata da 19º (décima nona) Sessão Ordinária 

da Câmara Municipal de Campo do Brito, 

Estado de Sergipe, realizada no ano de 
2023. 

Aos quatro dias do mês de maio de 2023,às 19h30min, na Câmara Municipal de Campo 
do Brito, Estado de Sergipe, foi realizada a décima nona Sessão Ordinária, presidida 
pelo Vereador Médice Santos Andrade, o qual usando de suas prerrogativas legais 
realizou a chamada nominal, verificando a ausência dos Vereadores, João Batista 
Santos, Genilson da Silva Menezes e José Adeilson Santos de Jesus. Além disso, 
ficou registrado que o Vereador Antônio Carlos Gois Almeida substituiu o 2º 
Secretário. Havendo número legal, o Presidente deu por iniciados os trabalhos. Em 
seguida, o Vereador Thompson José Reis Silva fez a leitura da Bíblia. Dando 
continuidade aos trabalhos, a 1º Secretária realizou a leitura da ata da Sessão anterior. 
Ato contínuo, a referida ata foi submetida à votação, restando aprovada por unanimidade 
dos Vereadores presentes. ABERTO O PEQUENO EXPEDIENTE o Presidente 
Médice Santos Andrade fez a leitura dos ofícios nº 1071/2023/DITEC e 
nº1683/2022/DITEC, os quaisreferem-se aos pareceres técnicos do Tribunal de Contas 
do Estado de Sergipe sobre a aprovação das contas do Poder Executivo Municipal nos 
exercícios financeiros 2017e2018, respectivamente. Assim, deu-se por iniciado o prazo 
para tramitação da aprovação ou rejeição de projeto de decreto legislativo, referente ao 
Julgamento das mencionadas contas. Dando continuidade, foi solicitado que a 1º 
Secretária fizesse a leitura das matérias em pauta, quais sejam: Indicação Nº 48/2023, 
de autoria do Vereador Antônio Carlos Gois Almeida, a qual solicita que o Poder 
Executivo ofereça curso preparatório gratuito para concurso público voltado 
especialmente, no âmbito municipal e, preferencialmente, para as pessoas de baixa 
renda; Moção de Congratulação Nº 15/2023, de autoria do Vereador Médice Santos 
Andrade, a qual homenageia o ex-vereador RAIMUNDO JOSÉ DE SOUZA, mais 
conhecido como “RAIMUNDINHO” pela passagem do seu aniversário; Moção de 
Pesar Nº 17/2023, de autoria do Vereador Médice Santos Andrade, em razão do 
falecimento do jovem MARTILINO DOS SANTOS, mais conhecidos como “MÁRCIO 
FILHO DE ZEFA DE NEZINHO”. No GRANDE EXPEDIENTE: seguindo a 
solicitação da palavra, o Vereador Thompson José Reis Silva iniciou seu discurso 
tecendo comentários acerca da importância da conscientização do autismo. Além disso, 
trouxe ao conhecimento dos presentes sobre a elaboração de projeto de lei de sua autoria 
sobre o dia municipal do autismo, com intuito de promover campanhas públicas sobre O tema. Em seguida, citou projeto de atendimento multidisciplinar para portadores de autismo, de autoria conjunta com o Vereador Antônio Carlos Gois Almeida. Com a palavra, o Vereador Antônio Carlos Gois Almeida citou a importância desses projetos sobre a conscientização do autismo para o município. Por fim, o vereador Thompson 
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José Reis Silva subscreveu as matérias em pauta € parabenizou O prefeito Marcell 

Moade Ribeiro Souza pela conquista do Prêmio Notório, realizado pela pesquisa do 

Instituto França, confirmando os avanços da gestão municipal de Campo do Brito. 

Seguindo a solicitação da palavra, o vereador Reginaldo Andrade Passos iniciou seu 

discurso subscrevendo as matérias em pauta. Logo após, citou que irá analisar as contas 

do Poder Executivo Municipal referente aos anos-exercícios de 2017 e 2018. Dando 

seguimento, citou o evento do Brito Bike Club, que será realizado, no próximo 

domingo. Logo após, cobrou do 2º Secretário em exercício resposta sobre a questão da 

bica do campo do povoado Poço Cumprido. Por fim, pediu providências para que seja 

feita a manutenção de algumas vias do município, e aproveitou a oportunidade para 

sugerir isenção do pagamento de inscrições à população de baixa renda em concursos 

públicos do município. Com a palavra o Presidente, Médice Santos Andrade, trouxe 

ao conhecimento dos presentes que um projeto de lei está sendo elaborado pelo 

executivo municipal para regulamentar a isenção de inscrições em concursos públicos 

municipais. Seguindo a solicitação da palavra, o Vereador José Edinelson Santana 

iniciou seu discurso subscrevendo as matérias em pauta e logo após, solicitou ao 

Presidente Médice Santos Andrade a autorização para entregar à Moção de 

Congratulação ao Padre Luiz Felipe Lucho na presente sessão. Em seguida, realizou a 

leitura do convite do Instituto França, que O homenageia pelos serviços prestados ao 

município. Seguindo a solicitação da palavra, o vereador Antônio Carlos Gois Almeida 

iniciou seu discurso informando que encaminhará os pedidos feitos pelo vereador 

Reginaldo Andrade Passos. Em seguida, deixou registrado que subscreve as matérias 

em pauta. Logo após, parabenizou a Secretária Municipal de Esportes, Ana Karla 

Santos Passos, pelo trabalho na realização da copa de futebol. Por fim, teceu 

comentários acerca da oferta de curso preparatório gratuito para concurso público 

voltado, especialmente, para o âmbito municipal e, preferencialmente, para as pessoas 

de baixa renda. Por não haver mais Vereadores inscritos no grande expediente, passou 

para ORDEM DO DIA, colocou em votação única o Moção de Congratulação Nº 

16/2023- APROVADA -— por unanimidade. Na EXPLICAÇÃO PESSOAL, com a 

palavra, o padre Luiz Felipe Lucho iniciou solicitando a possibilidade de criação de 

projeto de lei, que impeça a construção de barracas na praça matriz do município, pois 

prejudica a beleza do local e abre precedentes para a construção de outras barracas. Com 

a palavra, o Vereador Reginaldo Andrade Passos citou a necessidade de autorização 

legislativa para viabilizar construções de barracas na praça. Com a palavra, o Vereador 

José Edinelson Santana afirmou que os interessados somente desenvolveriam esse 

projeto de construção do quiosque, caso houvesse autorização do prefeito municipal, o 

que seria contra a legislação. Com a palavra, o vereador Antônio Carlos Gois Almeida 

informou que o prefeito municipal não tem ciência desse projeto de construção de 

/ quiosques na praça matriz. Seguindo a solicitação da palavra, o Vereador Thompson 

José Reis Silva concorda com o posicionamento do Padre Luiz Felipe Lucho devido 

ao fato da praça da igreja matriz ser considerada monumento e cartão postal do 

município. Além disso, afirmou que o Tribunal de Contas do Estado é órgão consultivo 

c a competência para aprovar ou rejeitar as contas municipais é do poder legislativo 

loeal. Por fim, parabenizou os times de futebol do município pela passagem de fase na 

competição. Seguindo a solicitação da palavra, o Vereador Reginaldo Andrade Passos 
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veta, 

/ É V 
E 

iniciou seu discurso convidando os vereadores para participar do leilão beneficente em 

busca de recursos para aquisição da prótese ortopédica para o jovem Francisco, filho de 

Santos do povoado Candeia. Por fim, citou ser contrário a construção de novos 

quiosques na praça matriz c, aproveitou a oportunidade, para citar a necessidade de 

reforma nessa praça. Seguindo a solicitação da palavra, O Vereador José Edinelson 

Santana afirmou mais uma vez que os proprietários de barracas somente fariam projetos 

de construção de quiosques, caso houvesse autorização do Executivo Municipal. Com a 

palavra, a Vereadora Maria Valdilece Souza Almeida discordou da opinião do 

vereador José Edinelson Santana trazendo ao conhecimento a experiência da 

cooperativa, que, primeiramente, planejou o projeto, para depois buscar autorização 

junto ao prefeito. Por fim, o vereador José Edinelson Santana fez uma retrospectiva de 

indicações de sua autoria que, se acatadas, trariam benefícios à praça matriz do 

município. Seguindo a solicitação da palavra, O Vereador Antônio Carlos Gois 

Almeida informou o apoio que vem recebendo da população britense pela Indicação 

Nº 48/2023. Por não haver oradores inscritos, o Presidente Médice Santos Andrade 

declarou encerrada a presente Sessão. Eu, Vereadora e 1º Secretária, Maria Valdilece 

Souza Almeida, lavrei a presente Ata, a qual vai assinada por mim, pelo Presidente e 

pelo 2º Secretário. Campo do Brito/SE, em 04 de maio de 2023. 

Mui Sade edad 
Presiden 
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